



Die Seelandgas AG geht in Lyss wieder «ON STAGE»

Die Seelandgas AG unterstützt auch dieses Jahr als Hauptsponsor das Kulturfestival, das vom 4. bis 27. August in Lyss stattfindet. Organisiert vom Verein Lyss on Stage, bietet das Festival Laienkulturschaffenden eine Plattform, um sich live vor Publikum zu präsentieren. Das vielfältige Programm bietet für jeden Geschmack etwas und der Eintritt ist kostenlos. Als Hauptsponsor von Lyss on Stage freuen wir uns über die Idee, das Konzept und die Menschen dahinter.

Im Rahmen des Jubiläumsanlasses des Elternforums Lyss am 5. August, spendieren wir allen Kindern und Jugendlichen eine köstliche Seelandgas-Glacé, hergestellt von der Gelateria Sette7 Lyss.

Wir laden Sie herzlich ein, zwei Abende mit uns zu geniessen!

Am **4. und 11. August** sind jeweils von **18 bis 21 Uhr** zwei Tische exklusiv für Gäste der Seelandgas AG reserviert. Wir würden uns freuen, Sie vor Ort begrüßen zu dürfen und laden Sie zu einem Getränk und einem Imbiss ein. Teilen Sie den Tisch mit uns und geniessen Sie den Festival-Abend.

So funktioniert es: Bringen Sie diese Kundeninformation am 4. oder 11. August zum Festival mit. Wir sind ab 18 Uhr vor Ort und überreichen Ihnen gerne die **Bons für ein Getränk und einen Imbiss** Ihrer Wahl. Diese können Sie am Aarebier-Stand und an einem der Food-Trucks einlösen.

Wir freuen uns auf Sie!



#lyssonstage



Wir offerieren unseren Kunden einen Imbiss inkl. Getränk

